
Italia verso il divieto delle stoviglie di plastica: la misura passa al
Senato

L’Italia fa un passo avanti verso l’utilizzo di plastiche biodegradabili e compostabili in
sostituzione a quelle monouso. Lo ha annunciato oggi il ministro dell’Ambiente Sergio
Costa dopo che, al Senato, sono passate una serie di misure in tal senso, nell’ambito
dell’approvazione ddl delegazione europea.

In Italia le statistiche mostrano che la plastica usa e getta è un problema da affrontare in
modo drastico: tra i 6 e 7 miliardi di bicchieri monouso vengono utilizzati in un solo anno
nel Paese. Inoltre le stoviglie usa e getta rappresenterebbero il 20% dei rifiuti marini in
tutto il mondo; per questo motivo, insieme ai palloncini, sono uno dei maggiori pericoli per
gli animali del mare.


